
Aveiro recibió al presidente
en  su  visita  a  Mendoza  y
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Las mismas, que se desconocen hasta ahora de qué tipo serán,
se realizarán en la zona del Puente del Río, La Primavera,
Algarrobo, Colonia las Rosas y Ciudad.

Este miércoles el presidente Alberto Fernández desembarcó en
Mendoza para participar de la inauguración de la ampliación de
una planta depuradora de líquidos cloacales junto al ministro
de Obras Públicas, Gabriel Katopodis, en la localidad de El
Paramillo, en Lavalle, y de las obras en el Centro Federal
Penitenciario de Cuyo, ubicado en Campo Cacheuta, Luján de
Cuyo.
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Si bien en dichas actividades no estuvo presente el gobernador
Rodolfo  Suarez  ni  tampoco  los  principales  dirigentes
kirchneristas, como es el caso de la senadora nacional Anabel
Fernández  Sagasti,  quienes  sí  lo  acompañaron  fueron  cinco
intendentes peronistas, entre ellos el mandatario de Tunuyán,
Martín Aveiro.

Luego  de  haber  recibido  y  acompañado  al  presidente  en  su
visita a la provincia, Aveiro aprovechó la foto tomada junto a
él y Katopodis -entre otros de sus pares- para anunciar que se
realizarán más obras en el departamento.

“…en un ámbito Privado trabajamos junto a él (el presidente) y
al Ministro de Obras de la Nación, @gabriel_katopodis más
proyectos para nuestro Tunuyán”, dijo el mandatario del Valle
de Uco.

Más adelante el intendente detalló que se trata de “obras para
toda la zona del Puente del Río, La Primavera, Algarrobo,
Colonia las Rosas y ciudad cabecera, esto nos permite seguir
transformando Tunuyán y mejorando día a día la calidad de vida
de nuestros vecinos”.

Para cerrar, el intendente destacó que se han invertido “en lo
que va de los últimos dos años más de 2 mil millones en obra
Pública  con  fondos  Nacionales,  eso  es  producto  de  mucha
gestión, trabajo en conjunto y un gran equipo con capacidad de
proyecto que nos permite cada día achicar aun más la cantidad
de  necesidades  que  siempre  han  existido,  y  que  vamos
trabajando”.
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